
          11 月 8 日（火）12:00 開会 

           高島会員 

会長の時間   千葉省三 会長  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

本日のご来賓は、我らが第一分区の大高ガバナー補佐

をお迎えし、お話もお願い申し上げます。ガバナー公式

訪問を 22 日に控え、大変お忙しい中出席いただきあり

がとうございます。 

また、新入会員の赤津幸作さんにもお越しいただきま

した。正式には 22 日にガバナーからバッジを授与して

いただきます。白土会員増強委員長と 2 年ほど通いまし

て、ご入会いただきました隠し玉です。よろしくお願い

いたします。 

今日は、ロータリーの百科事典から抜粋し、正会員の

話をいたします。 

「正会員に推薦されるにあたっては、性別、人種、皮

膚の色、信条、国籍に基づき会員身分を制約することは

ありません。正会員の入会にあたっては、所属するロー

タリークラブの所在地域、もしくは隣接地域に事業所ま

たは居住地があることが条件の１つであり、経営組織や

法人企業からでなく個人の資格で推薦されることにな

っています。」 

会員の減少が続いております。それにはやはり努力し、

地域密着型でひとりひとりを大切に入会させるのがい

いのかなと、よくわかりました。会員の皆様も、会員増

強・退会防止委員長と蜜に連絡を取り、一人でも多く入

れるのが義務ではないかと思います。どなたかいらっし

ゃいましたら、私や白土会員にお知らせください。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

 

幹事報告       池澤幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ガバナー補佐、本日はお越しいただきありがとうご

ざいます。 

 22 日にガバナー公式訪問があります。現況報告書を

必ず持ってきてください。 

 来週例会後、55 周年事業の打ち合わせをこの会場で

行いたいと思います。お時間をいただけますよう、

ご協力のほどよろしくお願いいたします。 

 日立市小中学校書初め展の補助金の依頼が来てお

ります。例年通り、青少年奉仕委員会のほうから 1

万円寄付いたします。 

 日立市しいの木学園の支援について、29 日に学園か

のかたから説明いただきます。 

 和太鼓を寄贈しました日立特別支援学校から、感謝

文が届いております。 

 パンポン大会が開催されます。20 日の日曜日です。

必ず成功させたい事業ですので、よろしくお願いい

たします。 
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■会 長  千 葉 省 三 ■副 会 長  鈴 木 幸 一 
■幹 事  池 澤  健  ■会報委員  木 内 友 則 
 

例 会 報 告 



 

委員会報告 

 

社会奉仕委員会        鹿志村委員長 

 29 日に、日立市しいの木学園から 2 名参りまして、

お話を伺うことになっています。よろしくお願いい

たします。 

 水木小学校に遊具を寄贈しましたが、今は校舎も立

派になりました。来週、現在の校長に、子供たちの

様子などの卓話をいただきます。 

 26 日 10 時から、ふきのとうヨロシク市が開催され

ます。たくさんの方のご来場お願い申し上げます。 

 

 

出席報告      佐藤委員長 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

29名 20名 9名 83.33％ 9名 100％ 7名 

 

 

ニコニコ BOX       石川委員長 

 

 大高ガバナー補佐、ようこそいらっしゃいました。

赤津幸作会員、入会おめでとう。今後ともよろしく。 

千葉会長・池澤幹事・宮本尚彦・星 勝治・ 

山本忠安・木本貴一・弓野博司・鹿志村高道・ 

信太克己・川崎健輔・石川國博・朝日正道・ 

佐藤信彦・鈴木俊彦・木内友則 

 大高様いらっしゃいませ。よろしくお願いします。 

鈴木幸一・長谷川太一・高島章行・荒川浩信 

 トランプが ヒラリーと舞い上がるか 今日選挙 

石川 悟 

 11/22 はガバナー公式訪問です。よろしくお願い致

します。 

ガバナー補佐 大高司郎様 

 

本日も多くの方からニコニコ BOX への 

ご協力 誠にありがとうございました 
 

本日計 28,000 円 累計額 500,000 円 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

プログラム 

 

ガバナー補佐訪問          大高司郎様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 高萩 RC の大高でございます。ガバナー補佐になり

まして 5 か月目になりました。 

 ガバナー公式訪問は、残すは日立南 RC のみでござ

います。新入会員入会のタイミングにガバナーが立

ち会うことを、楽しみにしています。 

 日本の第一号 RC は、東京 RC です。会員数が 330 名

で日本一です。例会場は帝国ホテルです。2 月にな

ったらメーキャップに行きたいと思っています。ご

希望の方がいましたらご一緒にどうぞ。 

 ガバナー公式訪問の2週間前に事前訪問をしなさい

と使命を受けております。 

 2011-2012 年度に合同公式訪問を行いましたが、や

ってはいけないことだったそうです。規約を失念し

ており、地区指導でやってしまいました。 

 ガバナー公式訪問の目的は、ロータリーの主要な問

題に関心を持たせ、ロータリアンに意欲を起こさせ

ることだと思います。 

 現 RI 会長は、財団に熱心な会長です。アーチ・ク

ランフ・ソサエティのメンバーです。25 万ドル以上

を寄付した方です。 

 日立南 RC さんは、昨年の維持率が 96％です。現在

は 98％です。 

 白戸ガバナーは古河 RC に所属しています。ネッツ

トヨタつくば（株）の会長です。 

 地区目標は、RI 会長賞のチャレンジがトップに来て

います。 

 日立南 RC さんは、RI 会長賞に大変近いクラブです。

やるべきことはあと数か所です。 

 MyRotary のマイプロフィールに、個人のスキルと関

心の入力をお願いします。2、3 分で終わります。 

 2 週間後、ガバナーと一緒に伺います。よろしくお

願いいたします。本日はありがとうございました。 

 

会長の点鐘をもって閉会。 


